

¿Alguna vez te has preguntado cómo se construyó Guadalajara? y ¿Cómo su traza urbana ha moldeado nuestra experiencia en la ciudad? ¿Te gustaría comprender los desafíos y cruces a los que nos enfrentamos como habitantes?

"Guadalajara: Entre trazas y vivencias".

En este diálogo exploraremos la construcción histórica de Guadalajara y cómo ha impactado en nuestra vida cotidiana. Abordaremos los desafíos que surgieron a medida que la ciudad se expandía y evolucionaba debido a las circunstancias que configuraron la traza urbana así como la manera en la que nos relacionamos y experimentamos la ciudad. Entender en qué momento estamos posicionados y así, cuestionar los problemas que enfrentamos en la actualidad como la movilidad, la gentrificación, la accesibilidad y la preservación del patrimonio histórico.

Nuestros panelistas, expertos en arquitectura y urbanismo, compartirán su conocimiento y experiencia para analizar cómo los elementos arquitectónicos y la planificación urbana influyen en nuestra calidad de vida. Este diálogo será una oportunidad para reflexionar sobre nuestra ciudad, conocer su pasado y presente, y abrir un diálogo sobre su futuro. Ya seas arquitecto, urbanista, estudiante, profesional o simplemente un apasionado de la ciudad, este diálogo te brindará nuevas perspectivas y te invitará a repensar la forma en que interactuamos con nuestra ciudad.

Detalles del evento:

Fecha: jueves 13 de julio

Hora: 18hrs.

Lugar: Biblioteca Pública del Estado de Jalisco "Juan José Arreola"

¡No te pierdas esta oportunidad de conocer cómo la construcción de la ciudad ha influido en nuestra forma de vivirla!